
お健やかに 新年をお迎えのことと お慶び申し上げます。明けまして おめでとうございます !

昨年も沢山の出来事がありました。振り返ると…今年のお正月も、各家庭でテレビ観戦したことでしょうが、昨
年１月には、第９３回箱根駅伝で、青山学院大が３年連続３度目の総合優勝をしました。大相撲初場所は初優勝し
た大関稀勢の里は第７２代横綱に昇進しました。日本出身の新横綱は１９年ぶりで日本中が沸きましたね。もう、あ
れから１年たってしまいました。
花香る４月新入生を向かえ、新緑の５月には、体育祭を成功させました。季節も移ろう６月、国内では、天皇陛

下の退位を実現する特例法が成立し、現天皇は２０１９年４月３０日退位し、５月１日皇太子が即位・改元することに
なりました。今年が「平成最後の年」となり、ひとつの時代の節目を迎えます。
猛暑の夏の７月は、九州北部が記録的な豪雨に見舞われました。特に福岡、大分両県は自然の猛威にさらさ

れました。改めて、自然と真摯に向き合い、共生していくことの難しさを知りました。また、ユネスコの世界遺産委
員会では、「『神宿る島』宗像「むなかた」沖ノ島と関連遺産群」（福岡県）が世界文化遺産に登録決定しました
が、熊谷市と隣接する「埼玉古墳群」の登録も大いに期待されるところです。
さて、本校の陸上部も、連日厳しい練習に耐え、本当に頑張っていますが、残暑９月、陸上界・男子１００メート

ル決勝では、桐生祥秀・よしひでが日本人で初めて１０秒の壁を破る９秒９８の新記録を樹立しました。夢の記録で
す。そんな中、今年２月には、平昌オリンピックがお隣の韓国で開催されます。きっと、本校からもオリンピックで
活躍する、そんな世界に羽ばたく選手が出てくるかもしれませんね。
薫風漂う秋１０月、第４８回衆院選が２２日投開票され、自民党２８４議席を獲得しました。逆に希望の党の小池

百合子・東京都知事は惨敗しました。失言で転落していく様子に言葉の重みを感じました。学校とて同じことで
す。たった一言が生徒にとって大きな希望、支えにもなるし、挫折にもつながってしまいます。言葉の持つ意味を
しっかりと考え、思いやりの気持ちや温かい言葉が溢れる、三尻中学校になって欲しいと思います。
予想といえば、プロ野球の日本シリーズではなかったでしょうか?福岡ソフトバンクホークスが４勝２敗で横浜Ｄ

ｅＮＡベイスターズを破り２年ぶり８度目の日本一に輝きました。そんな中、ベイスターズの善戦は脳裏に焼きつきましたね。
そして、年の瀬も詰まり、師走中旬には上野動物園のジャイアントパンダ「シンシン」の赤ちゃん「シャンシャン」が日本中を癒してく

れました。しかし、横綱日馬富士の引退事件は相撲ファンとしては残念な出来事でした。
このように、あっという間に１年が過ぎてしまいました。時の流れに潰されないよう、着実に生活したいもの。
さあ、新しい年の幕開けです。今年はどんな年になるのでしょう。新生「三尻中学校」は、新たな取組にチャレ

ンジしながら歩んでいます。生徒会新聞の発行もそのひとつ。自主的・主体的な活動が徐々に成果を収めはじめ
ました。部活動でも、全国大会出場はじめ、２年生が中心となる新人戦でも多くの部が県大会出場を果たしまし
た。文化部も負けていません。美術部や吹奏楽部、生活芸術部、英語部の活躍も目を見張るものがあります。
学習面でも「県北の雄」としての地位を確立してくれました。素晴らしい学力の向上です。今受験真っ最中の３年
生の入試結果も、今後、大いに期待されるところです。また、昨年の研究委嘱発表会でも１年生の皆さんは「三
尻スタイル」による発表を提案してくれました。教員のための研究発表のあり方について旋風を巻き起こしまし
た。
今年度のスローガンにもあるように、着々と「次の未来」を見定めて「教育におけるイノベーション」を引き起

こしています。今年も三尻中学校は、「知・徳・体」のバランスの取れた生徒の育成を図り、家庭や地域の期待に
応えてまいります。今年の三尻中学校の生徒の活躍に御期待ください。

!!!２月の予定 １年生冬季林間学校が開校します
１年生にとって最大のイベント冬季林間学校が日 曜 行事等

開催されます。スローガンは「We can do it１ 木 年冬季林間学校 集 合 実習地 ﾊﾟﾙｺｰﾙ嬬恋ｽｷｰ場1 6:00
雪の世界へいざ出陣 みんなが主役の冬季２ 金 年冬季林間学校 学校着1 17:10
林間」に決定。既に説明会も終わり、着々と準３ 土

備も進んでいます。実習地は、パルコール嬬恋４ 日

スキー場。どんな思い出をつくるのか、とても５ 月

楽しみですね。怪我なく、病気なく、仲良く楽し６ 火 全校朝会、第２回巡回相談、教育委員会議会場

んで来て欲しいですね。７ 水
８ 木 登校指導、ＫＧの日・くまなび

!!!９ 金 年命の授業・ 年進路学習･部活動懇談会、第３回学校評議委員会1 2 ６日 木 本校で定例教育委員会開催（ ）
２月定例教育委員会が、三尻中学校で開催さ１０ 土

れます。野原晃教育長、本塚雄一郎教育長職１１ 日 建国記念の日

務代理者、西山富由紀・加藤道子・齋藤洪太教１２ 月 振替休日

育委員をはじめ教育委員会市役所の方々をお１３ 火 生徒朝会

迎えして開催されます。お昼ごろから午後３時１４ 水 生徒会の日

の間、給食を試食し、会議や授業視察をされる１５ 木 くまなび

予定です。日頃の皆さんの様子を観て頂きた１６ 金 ３年後期期末テスト５科、１、２年第２回生徒評議会

いですね。よろしくお願いいたします。１７ 土
１８ 日

19 20 ! !! !!!１９ 月 県公立入試願書提出（本校生徒出願日） ・ 日いざ 出陣 県立高校出願
昨年末から、私立高校の出願そして入試が既２０ 火 県公立入試願書提出

に始まっています。受験生の皆さんにとって、２１ 水

人生最初の試練でしょう。誰もが通り抜けるも２２ 木 志願先変更期間①、第２回学校保健委員会

のです。苦しいのは皆同じ。悩まない人は誰も２３ 金 志願先変更期間②

いません。自分にとっての目標が高ければ高い２４ 土 部活動中止期間（～ 朝迄）3/2
ほど、その山が高いほど眼下の見晴らしは爽快２５ 日

なはずです。自分の生き方にこだわりを持っ２６ 月 くまなび

て、自分と向き合ってください。４月からは皆さ２７ 火 学年朝会、下校指導、くまなび

んはそれぞれの道に向かって、未知の世界に入２８ 水 入試前日指導、くまなび

っていきます。機、熟し、いざ、出陣です。相手
にとって不足なし。
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「 イノベーション、次の未来へ 」今年度のスローガン


